

Humboldt-Universität zu Berlin
Student_innenparlament
Dorotheenstraße 17
10117 Berlin

1. 11. 2015

Bewerbung für die Wahl zur Referentin für Internationales

in der Sitzung des Student_innenparlaments der Humboldt-Universität zu Berlin am
12. 11. 2015

Wertes StuPa,

ich bin Janina, ihr kennt mich vielleicht schon als bisherige Referentin für Publikation im RefRat. Hiermit möchte ich mich für das Amt der Referentin für Internationales bewerben. Dank der regen Zusammenarbeit mit dem Referat für Internationales in den vergangenen Semestern konnte ich dessen Verpflichtungen und Aufgabenbereiche eingehend kennenlernen und möchte nun die gute Arbeit des bisherigen Referenten mit gleichem Engagement fortführen. Auch weiterhin soll es in der HUCh eine Dokumentationsserie über studentische Bewegungen geben, außerdem Artikel zur internationalen studentischen Politik. Angedacht für die kommenden Monate sind darüber hinaus Veranstaltungen und Veranstaltungsreihen: so etwa zur prekären Studiensituation in Ländern wie Spanien, Griechenland oder auch Italien, wo seit Jahren Bildungsetats gekürzt und Universitäten zugrunde gerichtet werden oder zu den jüngst vonstattengegangenen Studentenprotesten etwa in Chile, Hongkong, Venezuela, Südafrika und ihren Implikationen. Eine Veranstaltung über besetzte Fabriken in Argentinien ist für den 4. November bereits geplant. Wie schon als Publikationsreferentin hoffe ich auch weiterhin an Broschüren des RefRats zu hochschulpolitischen und anderen Themen mitarbeiten zu können. Schlussendlich möchte ich auch die bisherige fruchtbare Zusammenarbeit des Referats mit etwa dem Kultur-, dem Antifa- und anderen Referaten fortsetzen.

Für Fragen und Anmerkungen stehe ich jederzeit gerne zur Verfügung und würde mich über eure Stimme sehr freuen.

Janina Reichmann